
    

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 25/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 769855 del 11/06/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal 

Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi  

Istituzionali.  

Alle ore 09:50 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Lupo, Schiera e Tuzzolino.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiarata aperta la seduta e 

nominato scrutatori i Conss. Dentici, Buonpasso e Sinopoli. con l’approvazione del Consiglio, 

Alle ore 09:53 entra il Cons. Tuzzolino.   

Il Presidente - Pone in discussione la mozione al punto 4/h dell’o.d.g., avente per oggetto: 

“Ridimensionamento fognatura Via Crocifisso a Pietratagliata, tratto compreso tra le Vie  

Pollaci e Rosina Anselmi”, firmata dal Cons. Sinopoli.  

Il Segretario – Legge il testo della mozione, durante la lettura alle ore 09:54 entra il V.P. 

Schiera.  

Il Cons. Sinopoli – illustra l’oggetto della Mozione, riferendo che a seguito di sopralluogo 

eseguito dall’AMAP è emerso che la condotta fognaria ormai vecchia non è adeguata alle esigenze 

della zona in esame che negli anni si è maggiormente estesa e popolata. Pertanto in occasione di 

piogge intense i tubi, dal diametro modesto non riescono a contenere la quantità di liquidi in entrata, 

che fuoriescono dal tombino invadendo la Via Pollaci ed i binari del tram. Spesso è accaduto che i 

predetti liquami siano risaliti anche nelle condotte degli edifici circostanti. Questi accadimenti 

rendono pericoloso il transito di veicoli e pedoni e arrecano numerosi disagi ai cittadini abitanti in 

zona. Con la presente mozione il Consigliere chiede che i settori competenti si attivino al più presto, 

per l’adeguamento della rete fognaria alle esigenze del territorio e consegna una raccolta firme dei 

residenti nelle vie in esame affinché diventi parte integrante dell’atto deliberativo.  

Alle ore 10:00 – entra il Cons. Lupo.  

Il V.P. Schiera – concorda con quanto fin qui esposto dal Consigliere Sinopoli e considerato 

che i momenti più critici si hanno durante il periodo delle piogge invernali, sempre più violente per i 

cambiamenti climatici in atto, ritiene sia opportuno che l’Amministrazione agisca adesso a scopo 

preventivo.  

Alle ore 10:02 - entra il Cons. Buccola.  

Il Cons. Di Vincenti – riferisce di conoscere bene la situazione del sito in esame e fa notare che 

la notevole pendenza della strada contribuisce al sollevamento dei tombini. È favorevole alla mozione 

e si augura che sia presa in seria considerazione.  

Il Cons. Ruggiero – esprime il suo parere favorevole e riferisce di conoscere bene il problema 

esposto dal collega Sinopoli, ritiene necessario ed urgente che l’Amministrazione intervenga.  

Il Presidente – sostituisce il Cons. Sinopoli con il Cons. Ruggiero nelle funzioni di 

scrutatore ed alle ore 10:08, mette in votazione la mozione, il cui esito è il seguente:  

Presenti  10   

  1 Assenti   00   



 Favorevoli  10  

Astenuti 00  Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le Comunicazioni:  

Il Presidente – ricorda ai presenti che domani pomeriggio dalle ore 18:00 presso il nido  

Pantera Rosa, avrà luogo manifestazione “Abbracciamo i nostri Nidi”, voluta dall’Assessore alla 

Pubblica Istruzione, Marano per coinvolgere i cittadini nella tutela degli asili, spesso oggetto di furti. 

Inoltre raccomanda a tutti la puntualità per la seduta di domani mattina, nella quale sarà presente in 

aula l’Assessore Leopoldo Piampiano, per discutere delle questioni legate alle sue deleghe, con 

particolare riguardo per quelle dei mercati rionali.  

Il Cons. Buonpasso – comunica che ieri mattina sono iniziati i lavori in Via Cappuccini civico 

,157. Riferisce l’abbandono da parte dei cittadini di rifiuti ingombranti, su entrambi i lati della strada, 

che va verso l’aeroporto di Boccadifalco e sollecita l’intervento di spazzamento in Via Pitré alta dal 

civico 197 in poi. Il Consigliere continua riferendo che qualche tempo fa aveva presentato una 

mozione per uno spazio adiacente la Villetta dei Colori, da poter destinare ai cani, ma non ha ancora 

avuto notizie in merito.  

Durante l’intervento del Cons. Buonpasso alle ore 10:16 esce il Cons. Ruggiero.  

Il Presidente - riguardo all’intervento del Cons. Buonpasso, comunica che chiederà un 

sopralluogo all’Ufficio del Verde.  

Il Cons. Lupo – lamenta che da almeno tre giorni non viene effettuata la raccolta di rifiuti in 

Via Sambucia, inoltre i cittadini lamentano lo stato di abbandono in cui versa lo spazio presso Viale 

Regione Siciliana angolo Via Mulè, e chiede di renderlo decoroso, ritirando la spazzatura accumulata 

ed effettuando il diserbo. Ricorda che una precedente richiesta di intervento per questo sito era stata 

avanzata, con specifica mozione, dal collega Sinopoli.  

Alle ore 10:24 - in assenza di altre comunicazioni, il Presidente chiude la seduta.  

              

          

f.to      Il Segretario      f.to  Il Presidente   

Esperto Amministrativo               Silvio Moncada  

                Rosalba D’Antoni    

             

  

  Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 
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